



PARTIDO ANTICORRUPCIÓN DE HONDURAS

Nota Aclaratoria:

Información sobre candidatos

El Partido Anticorrupción de Honduras "PAC", notifica que por no participar en las Elecciones primarias del mes de marzo del 2017, el partido no tiene inscritos candidatos a cargos de elección popular en los niveles: Presidencial, Diputados al Congreso Nacional, Parlamento Centroamericano y Corporaciones Municipales, para participar en las Elecciones Generales.

Tegucigalpa, M.D.C. 14 de enero de 2017

Lic. Ana María Segovia
Administradora Sede
Partido Anticorrupción de Honduras

